

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Ciudad Universitaria, 04 de septiembre de 2014.



La UAEM en la prensa:

Presentan impugnaciones e inconformidad por procedimiento electoral de la FEUM

Estatal:

En marcha, campaña de descuento en licencias a becarios en la UTEZ

Nacional:

UNAM lanza programa de fomento a la lectura

Internacional:

Desarrollará Google procesadores más rápidos que los actuales

La UAEM en la prensa:

Presentan impugnaciones e inconformidad por procedimiento electoral de la FEUM

Cuando falta una semana para la elección de nuevo presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), se han presentado 10 documentos de impugnación e inconformidad ante la rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM). De acuerdo con un documento, copia del cual obra en poder de La Jornada Morelos, mismo que está dirigido al actual dirigente estudiantil, Fermín Esquivel Díaz, las inconformidades se presentaron el 8, 25, 27 y 29 de agosto y son firmados por estudiantes en particular o grupos de estudiantes. El escrito del rector Jesús Alejandro Vera Jiménez, fue remitido al presidente de la FEUM con los “escritos de inconformidad” firmados por alumnos de distintas unidades académicas respecto del procedimiento electoral.

La Jornada Morelos, (Jaime Brito),

http://www.jornadamorelos.com/2014/9/4/sociedad_notas_04.php.

A ocho días de la votación, son 10 las impugnaciones a las elecciones de la FEUM

A ocho días de la fecha de votación para elegir al nuevo presidente para la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), ya son 10 los documentos de impugnación e inconformidad que ha recibido la rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM). De acuerdo con un documento dirigido a Fermín Esquivel Díaz, presidente de la FEUM, los documentos de inconformidad son de fecha 8, 25, 27 y 29 de agosto, tanto de estudiantes como de grupos estudiantiles. En el escrito, firmado por el Rector y presidente del Consejo Universitario, Jesús Alejandro Vera Jiménez, se le remiten al presidente de la FEUM los “escritos de inconformidad” firmados por alumnos de distintas unidades académicas respecto del procedimiento electoral.

La Unión de Morelos, (Salvador Rivera),

<http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/12103-a-ocho-d%C3%ADas-de-la-votaci%C3%B3n,-son-10-las-impugnaciones-a-las-elecciones-de-la-feum.html>.

Continúan Venaditas de la Universidad su participación en certamen nacional

El sábado a las 12 horas, en el puerto de Acapulco las Venaditas de la Universidad continuarán su participación en el certamen nacional de fútbol soccer de la segunda división de la rama femenil, frente a Tigres del Acafut, en un duelo en el que se espera encontrar más definiciones sobre el nivel de las jóvenes, después de que en la jornada inaugural, aprovechando que se jugó en casa, se dio el 6-0 sobre las Hadas de Texcoco, en las instalaciones de la Universidad morelense, y con total facilidad, demostrando que se tienen los suficientes atributos como para pelear por el ascenso a la máxima categoría, aunque todavía se tiene mucho camino por recorrer, y si se echan las campanas al vuelo, se corre el riesgo de empezar a perderse. El conjunto de Luis Reynoso se vio bien en ese encuentro, pero, el conjunto de Tigres debe ser más complejo, y es que estará en su terreno y no querrá ser humillado, pero si las Venaditas de la Universidad son capaces de salir con banderas al aire, es un hecho que se dejará constancia de que está en la ruta por alcanzar los mejores lugares en el circuito.

La Jornada Morelos, (Ignacio Cortés),

http://www.jornadamorelos.com/2014/9/4/deportes_notas_02.php.

Avanza lenta la construcción de la sede de la UAEM en Miacatlán

Luego de seis meses de la colocación de la primera piedra para los trabajos de construcción de la sede universitaria de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), en el municipio de Miacatlán, las autoridades del ayuntamiento reconocieron que existe un avance de 30 por ciento en los trabajos de edificación. El alcalde, Sergio Arias Carreño, mencionó que este proyecto abrirá espacios para jóvenes de la región poniente de la entidad, dotando de una oportunidad para que continúen con su formación profesional, con una oferta educativa de entre tres a cuatro licenciaturas.

La Unión de Morelos, p.4, (La Unión de Jojutla. Sección Sur Poniente. De la Redacción).

Pronunciamiento de la Asamblea del Diálogo con los Pueblos de Morelos

A los pueblos de Morelos, a las mujeres y los hombres de Morelos:

La Unión de Morelos, p.5, (UAEM); **La Jornada Morelos**, p.5, (UAEM); **El Regional del Sur**, p.7, (UAEM) y **El Sol de Cuernavaca**, p.7, (UAEM).

Estatal:

En marcha, campaña de descuento en licencias a becarios en la UTEZ

Como resultado del Gobierno en Red, alumnos beneficiarios del programa Beca Salario de la Universidad Tecnológica Emiliano Zapata del estado de Morelos podrán tramitar su licencia de conducir con un descuento del 50 por ciento de su costo original. Durante este miércoles y jueves la Secretaría de Movilidad y Transporte instaló un módulo de expedición de licencias de conducir para los becarios de esta universidad en un horario de 9 a 13:30 horas. El director del Instituto Morelense de la Juventud (IMJ), Alexis Ayala Gutiérrez, explicó que este programa es por iniciativa del gobernador del Gobernador Graco Ramírez para extender los beneficios a los becarios de la UTEZ y otras universidades públicas durante los meses de septiembre y octubre. El funcionario aprovechó para recordar que todos los estudiantes de esta universidad deben registrarse y activar su tarjeta (quienes ya la tienen) en la página oficial de beca salario www.becas.salario.morelos.gob.mx, como plazo máximo el 12 de septiembre, para garantizar su primer depósito de 700 pesos.

El Regional del Sur, (Redacción),

http://www.elregional.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=58564:2014-09-04-11-11-04&catid=42:local&Itemid=63.

Nacional:

UNAM lanza programa de fomento a la lectura

Con proyectos como la Cátedra Extraordinaria de Fomento a la Lectura José Emilio Pacheco o un sitio interactivo denominado Librópolis. Ciudad de letras, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) lanzó su Programa Universitario de Fomento a la Lectura, que parte de la idea de fomentar la lectura placentera y la escritura creativa entre la comunidad estudiantil “como una opción de enriquecimiento profesional y personal”. Durante una ceremonia realizada en la Sala Miguel Covarrubias, del Centro Cultural Universitario, María Teresa Uriarte, Coordinadora de Difusión Cultural, enumeró los nuevos proyectos agrupados en torno a “Universo de letras”, el primer Seminario de Fomento a la Lectura: “Ser o no ser lector? Esa es la cuestión, la creación de Círculos de letras: “¿Cómo no te voy a leer? O un Taller de aproximación a la narración oral para estudiantes.

Milenio, (Jesús Alejo Santiago), http://www.milenio.com/cultura/UNAM_fomento_lectura-programa_universitario_lectura-proyecto_Libropolis_0_365363868.html

UNAM tiene la principal compilación de invertebrados en el país

La Colección Nacional de Anélidos Poliquetos, que resguarda el Instituto de Ciencias del Mar y Limnología (ICMyL) de la UNAM, es la principal compilación científica de estos invertebrados en el país. Los organismos que la integran vienen de zonas oceánicas y costeras del país, tanto del Golfo de México como del Pacífico y Mar Caribe, desde áreas someras hasta profundidades de casi dos mil metros. Contiene más de 60 mil ejemplares de 47 familias y más de 700 especies que habitan en ambientes coralinos, manglares, pastos marinos, sedimentos blandos o ventilas hidrotermales, explicó Pablo Hernández Alcántara, técnico académico de esa entidad universitaria.

El Caudillo de Morelos, p.11, (Redacción).

Crea astrónomo de la UNAM banco de datos de nebulosas planetarias

Christophe Morisset, científico del Instituto de Astronomía (IA) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) creó un banco de datos de las nebulosas planetarias, gracias al cual se podrá tener un mejor entendimiento de la galaxia e incluso predecir qué sucederá dentro de varios millones de años con el Sol y la Tierra. El estudio de estas nebulosas es útil para conocer la composición química de la galaxia y la interacción entre las nebulosas y las estrellas en el universo, además de permitir predecir lo que acontecerá con el Sol y nuestro planeta dentro de cinco mil millones de años, indicó Morisset.

La Jornada, p.2, (De la Redacción).

Estudia la UNAM efectividad de la vacuna contra el dengue, dice la Ssa

Expertos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) realizan estudios para verificar si la aplicación de una vacuna contra el dengue, con base en los resultados de los estudios clínicos que indican una protección de 60 por ciento contra la infección, justifica, en cuanto a eficacia y efectividad, el costo económico del producto y su inclusión en el esquema nacional de vacunación, informó Pablo Kuri Morales, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud. Este miércoles se dieron a conocer los resultados de la última fase de la investigación clínica sobre el biológico, el primero en el mundo, el cual fue desarrollado por el laboratorio farmacéutico Sanofi Pasteur. Según los datos preliminares, el producto es eficaz en la prevención de 60 por ciento de los casos de la enfermedad, así como en bajar 80 por ciento el riesgo de hospitalización a causa de las formas graves del padecimiento.

La Jornada, p.43, (Ángeles Cruz y Rubicela Morelos).

Las escuelas de Coahuila deberán vender condones

Las escuelas públicas y privadas de educación superior y media superior en Coahuila deberán instalar máquinas expendedoras de condones para que los alumnos con vida sexual activa los utilicen y reduzcan el número de embarazos no deseados, informó el secretario de Salud estatal, Héctor Mario Zapata de la Garza. El plazo para cumplir la disposición vence el último día de septiembre. El año pasado 12 mil menores de 19 años resultaron embarazadas en Coahuila, y en 2014 suman 5 mil, dijo Zapata de la Garza. De acuerdo con la Secretaría de Educación, en el estado hay 452 planteles de educación media superior y 247 de nivel profesional que atienden a más de 192 mil alumnos. La obligación de vender condones deriva de una reforma a la Ley Estatal de Salud hecha hace un año y que entró en vigor el primero de enero.

La Jornada, p.38, (Leopoldo Ramos).

Internacional:

Desarrollará Google procesadores más rápidos que los actuales

Google anunció que un equipo de investigación dirigido por el físico John Martinis, de la Universidad de California en Santa Bárbara, se unirá a la compañía para iniciar un proyecto que desarrollará procesadores de información cuántica basados en electrónica de superconductores. El Laboratorio de Inteligencia Artificial Cuántica es una colaboración entre Google, el Centro de Investigación Ames de la NASA y la Asociación de Universidades de Investigación Espacial (USRA, por sus siglas en inglés) para estudiar la aplicación de la optimización cuántica relacionada con la inteligencia artificial.

La Jornada, p.2, (Reuters).

El tamaño del cerebro, determinante en la jerarquía de macacos

San Francisco. Las jerarquías sociales en las comunidades de macacos están directamente relacionadas con diferencias físicas de algunas regiones cerebrales, según un estudio publicado en PLOS Biology. Los investigadores encontraron que el tamaño de una red neuronal en particular es determinante entre macacos dominantes y subordinados, pues en los primeros es más grande que en los segundos, aunque éstos tienen otras regiones más amplias. El estudio, dirigido por la Universidad de Oxford, sugiere que el cerebro de los primates, incluido el nuestro, puede especializarse para vivir en los extremos de la jerarquía. MaryAnn Noonan, autora del estudio, explica que se identificó el estatus social observando el comportamiento y luego lo comparó con los diferentes aspectos que arrojaron los datos cerebrales.

La Jornada, p.2, (Notimex).